

SAN ANDRÉS



30 DE NOVIEMBRE
ENTUSIASMO
"Hemos encontrado al Mesías, que significa Cristo"
Jn. 1, 41



SAN BARTOLOMÉ



24 DE AGOSTO
RECONOCIMIENTO DE LA VERDAD
"Maestro, tú eres el Hijo de Dios, tú eres el Rey de Israel."
Jn. 1, 49



SAN BERNABÉ



11 DE JUNIO
DETERMINACIÓN
"Un buen hombre lleno de fe y del Espíritu Santo"
Hch. 11, 24



SAN ESTEBAN



26 DE DICIEMBRE
VALENTÍA
"Señor Jesús, recibe mi espíritu, no les tomes en cuenta este pecado"
Hch. 7, 59-60



SAN FELIPE



03 DE MAYO
DESEO DE DIOS
"Señor, muéstranos al Padre y eso nos basta"
Jn. 14, 8



SAN JUAN



27 DE DICIEMBRE
AMOR
"Queridos míos, amémonos unos a otros, porque el amor viene de Dios. Todo el que ama ha nacido de Dios y conoce a Dios. El que no ama no ha conocido a Dios, pues Dios es amor."
1 Jn. 4, 7-8



SAN JUDAS TADEO



28 DE OCTUBRE
ESPERANZA
"Que abunde entre ustedes la misericordia, la paz y el amor."
Jd. 1, 2



SAN LÁZARO



17 DE DICIEMBRE
AMISTAD
"Y Jesús lloró. Los judíos decían: «¡Miren cómo lo amaba!»"
Jn. 11, 36-37



SAN MATEO



21 DE SEPTIEMBRE
SANTA RENUNCIA
"Al irse de allí, Jesús vio a un hombre llamado Mateo, sentado a la mesa de recaudación de impuestos. «Sígueme», dijo Jesús. Y Mateo se levantó y lo siguió."
Mt. 9, 9



SAN PABLO



29 DE JUNIO
CONVERSIÓN DEL CORAZÓN
"Ahora no vivo yo, es Cristo quien viven en mí. Lo que vivo en mi carne, lo vivo con la fe: ahí tengo al Hijo de Dios que me amó y se entregó por mí."
Gál. 2, 20



SAN MATÍAS



14 DE MAYO
DOCILIDAD
"Tú Señor, conoces el corazón de todos. Muéstranos a cuál de los dos has elegido para ocupar este cargo y recibir este ministerio y apostolado [...] le tocó a Matías, que fue agregado a los once apóstoles."
Hch. 1, 24-26



SAN PEDRO



29 DE JUNIO
ENTREGA
"Señor, tú lo sabes todo, tú sabes que te quiero."
Jn. 21, 17



SAN SIMÓN



28 DE OCTUBRE
TESTIMONIO INCONDICIONAL
"Que Simón el Cananeo nos ayude a redescubrir siempre y a vivir incansablemente la belleza de la fe cristiana".
Papa Benedicto XVI, Audiencia General 2006



SANTA MARÍA DE BETANIA



29 DE JULIO
INTIMIDAD CON JESÚS
"María ha elegido la mejor parte, que no le será quitada."
Lc. 10, 42



SANTA MARÍA MAGDALENA



22 DE JULIO
FIDELIDAD
"Jesús le dijo: ¡María! Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboní!, que quiere decir, Maestro"
Jn. 20, 26



SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS



01 DE ENERO
SENCILLEZ
"Mi alma glorifica al Señor"
Lc. 1, 46



SANTA MARTA DE BETANIA



29 DE JULIO
SERVICIO
"Le respondió el Señor: «Marta, Marta, te preocupas y te agitas por muchas cosas; y hay necesidad de pocas, o mejor, de una sola»."
Lc. 10, 41-42



SANTO TOMÁS APÓSTOL



03 DE JULIO
FE
"Señor mío y Dios mío"
Jn. 20, 28



Comunidades de apóstoles

San Mateo cobrador de impuestos en Cafarnaúm antes de unirse a Jesús, por lo que despreciado por el pueblo. Cuando Jesús le dijo que lo siguiera, él simplemente se levantó y lo siguió y quedó impresionado cómo Jesús comía con recaudadores y pecadores. San Mateo escribió uno de los Evangelios; sus textos los escribió destinados a los cristianos de origen judío compartiéndoles que Jesús es el Mesías que cumplirá las promesas del Antiguo Testamento.

Después de la ascensión del Señor, San Mateo predicó varios años en Judea y en los países cercanos hasta la dispersión de los apóstoles.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Lázaro fue un gran y querido amigo de Jesús, que junto a sus hermanas lo recibían frecuentemente en su casa en Betania. Debido a que cayó enfermo, San Lázaro muere y Jesús solo pudo ir a verlo a los cuatro días de su entierro. Jesús lloró su muerte y exclamó que saliera, es así que Lázaro resucita de entre los muertos. Tras su resurrección, algunas versiones relatan que se fue a predicar a Chipre con sus hermanas y en otra a Francia, pero en ambos lugares fungió como obispo y muere como mártir.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Judas Tadeo es conocido como el apóstol de las causas imposibles y se le describe como el hermano de Santiago el Menor e hijo de Alfeo, primo de Jesús. Escribió la Carta de Judas en el Nuevo Testamento. Después de ser encomendado la misión evangélica, él partió en Galilea y después fue a Samaria. Con el paso de los años, predicó en Siria, Armenia y eventualmente llegó a Persia donde se encontró a San Simón. Ambos evangelizaron juntos y llevaron al bautismo a muchos babilonios y personas de otras ciudades. Por sus acciones fueron hechos mártires en el Templo de sol, donde se les forzó a adorar a la diosa Diana. San Judas Tadeo rechazó la orden y declaró falsos los símbolos paganos.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Juan es conocido como el discípulo al que Jesús amó y fue llamado por Él junto con Andrés. San Juan fue el apóstol a quien Jesús le confirió el cuidado de su madre. San Juan era hijo de Zebedeo y hermano de Santiago el Mayor, con quien vivió grandes momentos en la vida de Jesús. Juan fue el único apóstol presente en la muerte de Jesús, al lado de María la Virgen. Además, fue el primer apóstol en creer en el mensaje de María Magdalena sobre la resurrección del Señor. Escribió uno de los Evangelios. Después de la ascensión del Señor, Juan se va con María a Éfeso desde donde evangelizó Asia Menor y ahí murió por causas naturales con más de 100 años de edad. En la Biblia, también escribió el capítulo del Apocalipsis donde comparte un mensaje de esperanza sobre la futura venida de nuestro Salvador Jesucristo.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Felipe, originario de Betsaida al igual que Andrés y Pedro, fue el apóstol que acercaba a la gente con Jesús. Él llevó a San Bartolomé (Natanael) a Jesús contándole a su amigo que había encontrado al Mesías y que éste era de Nazaret. Aunque San Bartolomé se muestra muy escéptico porque desconfía de los nazarenos, Felipe en lugar de obligarlo a ir con Jesús, simplemente lo invita a vivir la experiencia por sí mismo. En la multiplicación de los panes, Jesús le pregunta cuánto dinero necesitarían para comprar pan y San Felipe rápidamente le hace ver que ni todo el dinero del mundo sería suficiente, por lo que Jesús procede a hacer el milagro. San Felipe realizó su misión evangélica en Grecia, Frisia y murió en Hierápolis.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Esteban fue el primer mártir de toda la Iglesia católica. Al estar haciendo prodigios y señales milagrosas, fue arrestado y durante su juicio contó la historia de Abraham, Isaac, Jacob, José, Moisés. Fue muy cercano a los apóstoles y habló bien de Jesús, por lo que fue llevado al Tribunal Supremo de la Nación donde fue acusado de decir que Jesús destruiría el Templo. Sin embargo, durante su juicio, San Esteban no sintió temor y le reclamó a los judíos por no haber reconocido a Jesús como el Señor y haberlo crucificado. Ante su declaración, los judíos se llenaron de ira, por lo que lo arrastraron por toda la ciudad y murió, sin no haber antes pedirle a Dios que los perdonara.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Bernabé fue concedido ese nombre de hombre esforzado por los apóstoles, era un judío converso. A pesar de no ser uno de los Doce, era considerado apóstol por ellos y por lo que, le concedieron la misión de evangelizar Antioquía. Fue compañero de San Pablo en su primer viaje misionero y jugó un papel fundamental en la aceptación de los gentiles en la Iglesia. San Bernabé vio el gran potencial de la ciudad y colaborando con San Pablo, la volvieron el gran centro de la evangelización y surgió el nombre de cristianos. Juntos partieron a más ciudades aunque eventualmente se separaron. San Bernabé regresó a su natal Chipre, donde murió mártir.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Bartolomé, también llamado Natanael, fue uno de los Doce Apóstoles. Era originario de Caná y conocía bien Nazaret. En su encuentro con Jesús, Él le hace ver a Bartolomé que ya lo conocía y lo había visto desde antes, fue ahí donde San Bartolomé verdaderamente creyó. Su misión evangélica la realizó principalmente en regiones orientales, desde Mesopotamia hasta la India, donde recibió su martirio.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Andrés nació en Betsaida y junto con San Juan, fueron los primeros apóstoles de Jesús a quien siguieron tras haber sido discípulos de Juan el Bautista. Tras ser llamado por Jesús, San Andrés no quiso quedarse el tesoro para sí mismo, y fue a contar a su hermano Simón Pedro que había encontrado al Señor y lo llevó con Él. San Andrés fue quien en la multiplicación de los panes llevó a Jesús el joven con los 5 panes y los dos peces. Después de Pentecostés, San Andrés se fue a predicar a Grecia, llegando hasta Ucrania. Gracias a su trabajo se le considera fundador de la Iglesia de Constantinopla. Fue crucificado en Acaya, Grecia en una cruz en forma de "x". Su martirio es recordado por su valentía y entrega total a la fe



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Santo Tomás fue uno de los Doce Apóstoles de Jesús. Cuando Jesús resucitó y fue con los apóstoles, Tomás no estaba y no creyó lo que le decían los demás, pero cuando ya vio a Jesús no creyó en Él hasta que metió sus dedos en sus yagas y en su costado. Su incredulidad se desvaneció en presencia de Cristo resucitado; él proclamó la fe pascual de la Iglesia con estas palabras: «¡Señor mío y Dios mío!». Tomás, también llamado el Mellizo, dijo a los otros discípulos: «Vayamos también nosotros a morir con él» mostrando una fidelidad total a su Maestro.

Su amor por Cristo lo impulsó a llevar la Buena Nueva a lugares como Siria, Edesa, Babilonia, donde fundó la primera comunidad cristiana, China e India, donde finalmente fue martirizado.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Santa Marta, junto a sus hermanos Lázaro y María, recibían en su casa en Betania a Jesús cada vez que Él visitaba Jerusalén. En una de sus visitas, mientras ella agitada hacía todos los quehaceres para atender a Jesús le pidió que le dijera a su hermana que le ayudara, pues estaba haciendo ella todo sola. No obstante, Jesús le hizo ver que apreciaba su servicio, pero debía reflexionar sobre la verdadera intención de éste. Cuando muere su hermano, Lázaro, Jesús prueba la fe de Marta sobre que Él es la resurrección y la vida y Marta le expresa su fe.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Santa María, la Madre de Dios, es a su vez la madre de todos los cristianos. Antes y después del nacimiento de Jesús vivió en Nazaret, pequeña ciudad de Galilea, y que, según la ley, estuvo casada con el artesano San José, descendiente de la casa del rey David. Ya en la vida pública de Jesús, es María quien lo impulsa a realizar su primer milagro en las bodas de Caná y siempre siguió el resto de su camino. María acompañó a Jesús de Nazaret durante su ministerio de un lugar a otro confiando en las inspiraciones del Espíritu Santo para cumplir su misión. Lo acompañó durante la Pasión; se mantuvo a su lado todo el recorrido y junto a la cruz mientras Jesús entregaba su espíritu. María estuvo también presente en la Ascensión del señor, así como en la fiesta de Pentecostés junto con los apóstoles. Después vivió con el apóstol Juan hasta su Asunción. Ella se consolida como aquella que busca acercarnos más a su hijo y que intercede por nosotros.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Seguidora fiel de Jesús, fue liberada de siete demonios por él. María Magdalena siempre se mantuvo como fiel seguidora de Cristo y sus enseñanzas, por lo que fue una de las mujeres que acompañó a Jesús durante su Pasión. Al tercer día de la muerte del Señor, fue la primera en llegar al sepulcro donde alarmada exclamó que el cuerpo de Jesús no estaba y cuando Él se le apareció no lo reconoció hasta que la llamó por su nombre. En este día, Dios la eligió para ser la primera en ser testigo de la resurrección del Señor y la primera en confiarle dicha misión pascual de compartir que Jesús había resucitado.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Santa María y sus hermanos, Lázaro y Marta, vivían en Betania, donde eran visitados constantemente por Jesús. En una ocasión, mientras su hermana hacía los quehaceres y atendía a Jesús y sus discípulos, María estaba sentada a los pies de Jesús, escuchando y aprendiendo de su Palabra. Su hermana le reclamó, pero Jesús defendió a María diciendo que ella había escogido lo más importante, lo espiritual antes que lo físico. Igualmente, cuando murió su hermano, fue ella quien acudió a Jesús y llevó una multitud a presenciar el milagro.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Simón tuvo varios apodos, pero uno de los más populares es el cananeo porque era de Caná, aunque también se le conoce como el "zelote". Fue parte de los Doce Apóstoles y después de Pentecostés estuvo predicando en Jerusalén. Luego viajó a Egipto y al norte de África hasta Cártago, para acabar en Persia a donde fue con San Judas Tadeo. Ahí ambos fueron martirizados; predicaban la palabra del Señor juntos.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

Su nombre era Simón; más tarde Jesús lo llamó Pedro. Era pescador en el lago de Tiberíades. El Maestro lo invitó a seguirlo junto a su hermano Andrés. En su camino al lado del Mesías, Pedro se muestra como un hombre sencillo, franco y a veces impulsivo. A menudo habla y actúa en nombre de los apóstoles, no duda en pedir explicaciones y aclaraciones a Jesús acerca de la predicación o las parábolas, lo interroga sobre diferentes temas. Jesús le encomienda la misión de gobernar su Iglesia, y por ello, es considerado el primer Papa y queda a la cabeza de los apóstoles. El encuentro de Jesús y Pedro después de la Resurrección, es el momento donde Él le confía a su rebaño y le muestra la manera de liderar su misión como "Buen Pastor". Tras la ascensión del Señor, comienza a predicar en público y aunque es arrestado varias veces, sigue con su misión y va fundando comunidades de apóstoles. Muere en Roma, crucificado de cabeza.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Matías acompañó a Jesús desde su bautizo en el Jordán hasta su Ascensión a los cielos. Después de la traición de Judas Iscariote, los apóstoles quisieron reemplazarlo y aunque también convocaron a Bernabé, el elegido para ser parte de los Doce fue San Matías. Por lo que se convirtió en el apóstol número 13 y en Pentecostés recibió su misión. Después, se fue a predicar en Judea, la Capadocia y en las costas del Mar Caspio, y finalmente fue crucificado en Cólquida.



REGNUM
CHRISTI

Comunidades de apóstoles

San Pablo o Saulo de Tarso fue perseguidor de los cristianos; fue elegido por Dios para evangelizar a los pueblos no judíos. Durante una de sus persecuciones hacia Damasco el Señor le preguntó por qué le perseguía, Pablo quedó confundido los primeros días, pero termina convirtiéndose. Se bautiza en Damasco y comienza su misión de predicar que Jesús es el salvador de todos los pueblos. Luego viaja a Jerusalén donde los apóstoles le comparten las enseñanzas de Jesús y refuerza su fe. Realiza diversos viajes apostólicos a diferentes lugares como Antioquía, Chipre, Galacia, Macedonia, Grecia, Corinto y Éfeso, al mismo tiempo, escribía cartas para plasmar sus enseñanzas. Por su evangelización es acusado por los judíos de ir contra la ley, y lo encarcelan y aunque es liberado, es nuevamente arrestado y finalmente, decapitado en Roma.



REGNUM
CHRISTI